

## Reducen a sólo 20 minutos el recreo a partir del próximo ciclo escolar en primaria.

**Por: Plumas Libres. 03/09/2018**

A partir de este ciclo escolar 2018-2019, se aplicarán los recesos escolares de 20 minutos en el sistema de educación básica primaria, señaló el supervisor escolar de la Zona 023 de Ciudad Mendoza del Sistema Estatal de educación básica, Edgardo Odilon Martínez Vásquez.

Explicó que en base al acuerdo 96, los recreos o recesos escolares en la jornada escolar deben durar únicamente 20 minutos. “A pesar de que en los últimos años, la gran mayoría de las escuelas primarias se tomaban 30 minutos de receso, en este momento por las necesidades del nuevo modelo educativo los recesos serán de 20 minutos”.

Ante esta situación pidió la comprensión de los padres de familia, asegurando que este tiempo es suficiente para que los estudiantes desayunen o coman dependiendo de turno escolar.

“Pedimos la comprensión de los padres de familia para que no genere un disgusto, pero eso ya está normado desde hace muchos años, los recesos escolares o recreos son sólo de 20 minutos para que así podamos cumplir con los asignaturas y horarios establecidos que debemos cubrir de acuerdo al programa de estudios”.

Sobre el tema de los libros de textos, dijo que este viernes 10 de agosto se concluye con la entrega de este material a las escuelas de esta zona escolar.

“Son aproximadamente 7 mil 800 alumnos; a las escuelas se les entregan los paquetes de acuerdo a los datos estadísticos del ciclo escolar anterior, si en alguna escuela tuvieron algún incremento de matrícula tienen hasta el día 31 de agosto para que en la plataforma Libros de Texto Gratuito, actualicen su plantilla de alumnos y reporten los faltantes para que a la brevedad posible se les hará entrega de los que les faltan. También tienen la obligación de devolvernos los paquetes de libros que le sobran para que podamos hacer entrega a las escuelas que les faltan”.

Para finalizar dijo que este día también se concluye la primera semana de actualización para los maestros donde se les dio a conocer el nuevo modelo educativo, haciendo una exploración a los materiales, los libros de texto, el plan y programas, en donde empezaron a hacer el diseño, planeación y horarios, con el que van a arrancar a trabajar este ciclo escolar.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Plumas libres

**Fecha de creación**

2018/09/03